

Cuba et le Qatar relèvent l'excellent état des relations bilatérales



La Havane, 2 mai (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodríguez, a reçu ici, à La Havane, le ministre d'état des Affaires étrangères du Qatar, le Sultan Bin Sultan Bin Saad Al Muraikhi. Ils ont réaffirmé le bon état des relations bilatérales.

Les deux parties ont assisté à la Deuxième Série de Consultations Politiques entre les ministères des Affaires étrangères de Cuba et du Qatar, au cours de laquelle des thèmes d'intérêt bilatéral et à caractère international ont été analysés.

Les deux ministres ont également relevé la volonté mutuelle de continuer à renforcer les liens politiques, diplomatiques, économiques, commerciaux ainsi que la coopération.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/161316-cuba-et-le-qatar-relevant-lexcellent-etat-des-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba